



On se souvient encore, le journal de Roger Chantal TUILE l'hebdomadaire la tribune de l'Est révélait les salaires faramineux des directeurs généraux des entreprises étatiques parmi lesquels celui de Alain Noel Olivier Mekulu Nvondo Akame, directeur général de la CNPS. Avec documents à l'appui, le courageux journaliste au cours de ses sorties médiatique ne fera pas de cadeaux au DG de la CNPS, déballant ainsi sur la place publique le salaire de 11 millions qu'il percevrait de l'Etat tous les mois.

Mekulu visiblement très en colère va contester le salaire que lui a attribué le journaliste, et va d'ailleurs multiplier des contre-offensives médiatiques avant de trainer son « bourreau » devant les juridictions.

Victime donc d'une agression dans la nuit du 19 au 20 octobre à son domicile au quartier Biyem-Assi à Yaoundé et joint au téléphone par nos confrères de quatrièmepouvoir.com Roger Chantal Tuile va déclarer « MEKOULOU veut me tuer. Il veut m'empêcher d'aller au procès lundi. Ils sont arrivés chez moi ce petit matin à 3h. Ils étaient 5 personnes lourdement armées avec des cagoules en tenue de soldats camerounais. Un a pointé l'arme sur moi, son acolyte lui a dit " non pas encore, pas encore " avant de me lancer "c'est un dernier avertissement... ».

Au regard de cette scène malheureuse, il peut être évident de questionner si un lien existerait entre cette agression supposée commanditée selon le journaliste et les révélations antérieures.

Nous y reviendrons...
